

Qui devrais-je redouter ?



Bonjour Mon ami(e),

“L’Eternel est ma lumière et mon salut : de qui aurais-je peur ? L’Eternel est le soutien de ma vie : qui devrais-je redouter ?” ([Psaumes 27:1](#))

La peur c’est comme la noirceur, si nous la laissons nous emprisonner, c’est là qu’on commence à paniquer.

Et chacun de nous, nous avons vécu où nous avons été pour un moment prisonnier du rejet, de la peur, de la maladie et de l’incompréhension...

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

La seule façon de s’en sortir est de mettre notre confiance dans Celui qui a tout accompli, Le Seigneur Jésus, l’auteur de notre salut.

Bonne journée !

Stéphane Quéry

[S'ABONNER](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2023 -
www.topchretien.com